

VIDAL DE LA FAMILLE

COCYNTAL

Fiche révisée le : 14/12/2020

Homéopathie

[.Présentations.](#) [Composition.](#) [Indications.](#) [Attention.](#) [Mode d'emploi et posologie.](#) [Conseils.](#) [Lexique](#)

COMPOSITION [\(sommaire\)](#)

	p unidose
Carbo vegetabilis 5 CH	333,3 mg
Colocynthis 9 CH	333,3 mg
Cuprum metallicum 5 CH	333,3 mg

INDICATIONS [\(sommaire\)](#)

Ce médicament est un [complexe](#) (association) de remèdes homéopathiques.

Il est traditionnellement dans le [traitement homéopathique](#) des coliques du nourrisson (crises de pleurs survenant le plus souvent après la tétée ou le biberon).

ATTENTION [\(sommaire\)](#)

Les coliques du nourrisson sont généralement bénignes. Mais si elles s'accompagnent de vomissements, de douleurs abdominales ou de fièvre, il peut s'agir d'un problème plus grave ; une consultation médicale est nécessaire avant de donner ce médicament à votre bébé.

MODE D'EMPLOI ET POSOLOGIE [\(sommaire\)](#)

Ouvrir le récipient unidose en tournant l'embout, et verser sans attendre le contenu de l'unidose dans la bouche du nourrisson en le maintenant en position assise.

Posologie usuelle:

1 unidose lors de chaque tétée ou de chaque biberon, soit 6 unidoses par jour.
Consultez à nouveau votre médecin si les symptômes persistent.

CONSEILS ([sommaire](#))

En prévention des coliques du nourrisson, il est préférable que le repas se fasse dans une atmosphère calme et détendue.
Jeter le récipient unidose après l'administration ; il ne doit pas être conservé pour une autre utilisation.

LEXIQUE ([sommaire](#))***complexe***

Nom donné à une association de plusieurs remèdes homéopathiques. En général, les dilutions employées sont basses : de 3 DH (décimale hahnemannienne) à 6 CH (centésimale hahnemannienne).

traitement homéopathique

Traitement basé sur l'administration de substances fortement diluées d'origine végétale, animale ou minérale. Les grands principes de l'homéopathie sont la similitude (utilisation de substances produisant des effets semblables aux symptômes de la maladie), la dilution infinitésimale (les substances utilisées font l'objet de multiples dilutions) et la globalité (la cible du traitement n'est pas un organe en particulier, mais l'individu dans son ensemble).